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平成28年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手  

① 

１番 

石田尾 茂樹 

 

１．フェリー太陽新船計画について 

① 航路改善計画説明会及び島民アンケート結果につい

て、どのように認識しているかお伺いしたい。 

 

② 今後の新船建造計画とスケジュールについてお伺い

したい。 

 

町  長 

２．観光振興について 

① 宮之浦港の改修計画について、どのように認識してい

るかお伺いしたい。 

 

② 縄文杉発見から 50 年の節目であり、また、国民の祝

日「山の日」の制定にともなう新たな観光振興策として、

今後どのように取り組んでいくのかお伺いしたい。 

 

町  長 

② 

６番 

眞 邉  有 次 

１．医療費の自己負担支払いについて 

① 乳幼児医療費の受診料の窓口支払い分について、直接

支払いをなくすることで子育て世代の出費減と手続き

等の簡略化を図るため、医療機関と町との間で一括請

求・支払いはできないか。 

 

② 貧困等でがまんして医療を受けない人を救済する「無

料低額診療事業」の本町医療機関の導入状況はどうか。

また、これを推進する考えはないか。 

 

町  長 

２．住環境の整備について 

① 所有者や管理者及び相続人不在または居所不明、あ

るいは放棄宣言などで放置されている危険家屋を町の

職権で費用負担して解体できないか。 

 

② 老朽化が進んでいる志戸子地区の簡易水道施設（取水

口・浄水場・導水管等々）の早期改修はできないか。 

 

町  長 
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

12 番 

寺 田  猛 

１．医療・福祉行政の充実について 

① 屋久島町内における障害者福祉サービスの現状と、障

害者用グループホームの必要性についての見解を伺い

たい。 

 

② 口永良部島診療所の常駐医師の募集についての見解

を伺いたい。 

 

町  長 

 

２．教育環境の充実について 

① 金岳小学校校舎建て替えのタイムスケジュールと概

要についての見解を伺いたい。 

 

 

教 育 長 

④ 

11 番 

日 高   豊 

１．本庁舎建設事業について 

① 町民説明会の実施の意思はないか。 

 

② なぜ、本庁舎が必要なのか。 

 

③ なぜ、割高が見込まれる地元材・地元施工の工法を選

択するのか。 

 

④ 資金計画については、総額を定めた形で事業の校正を

行っているようだが、将来見込まれる必要な整備はない

のか。あるならば推進債を活用し、今回資金調達すべき

ではないか。 

 

町  長 

２．共用林について 

① 共用林の本質は何か。 

 

② 島民共有の資産として永続させるために必要な手段

を講じるべきではないか。 

 

町  長 
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手  

⑤ 

13 番 

渡 邉  博 之 

１．町長の政治姿勢について 

(1) フェリー太陽について 

① フェリー太陽の検討委員会がすでに開催されてい

るのであれば、その議論の内容を明らかにして欲し

い。 

 

② 新造船建造が決定した場合、鉄道船舶運輸機構との

共同運航に前のめりの様子が委員会などでの質疑で

もうかがえるが、そのメリットについてお伺いした

い。 

 

(2) 本庁舎建設について 

① 「未来を考える会」が提案しているパブリックコメ 

ントを実施すべきではないか。 

 

② 様々なマスコミ報道の中でもっとも衝撃的な報道

は、朝日新聞８月７日付けに地方自治専門家が述べて

いる「今の屋久島町の進め方は独裁的なやり方だ。」と

いう指摘です。これは町長や議会の評価だけにとどま

らない、いまや屋久島町の名誉に関わる由々しき問題

です。このことに対する町長の見解を求めたい。 

 

③ 基準の㎡単価 32 万円を、離島条件を考慮して 40 万

円に設定したとの説明があった。平米あたり８万円、

総体で約３億円の経費増である。その根拠を具体的に

示してほしい。 

 

④ これまでも、フォーラム棟にはその意義を見いだせ

ないと指摘してきたが、ワークショップの結果だけと

いう回答では納得されない。本当に必要と思っている

のか、町長自身の認識をお聞きしたい。 

 

 

町  長 
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⑥ 

８番 

小 脇  清 保 

１．診療科目の変更について 

 ① 永田診療所の眼科は、徳洲会病院に診療科目がある

ことから、その役目は既に果たしていると思うが、別

の科目に変更して住民のニーズに答えるべきと思う

がいかがですか。 

 

 

町  長 

２．町税等の徴収方法の改善について 

来年度から現行の徴収方法を担当課で全面的に徴

収する方向で検討しているようであるが、 

① 現行より徴収率が上がると考えているか。 

 

② 各区は、財源不足になることが考えられるが、別の補

完策は考えられないか。 

事務職員が常駐している区は報酬の一部である。 

 

 

町  長 

３．観光協会について 

① 観光協会の現状をどう捉えているか。 

 

② 指導するなり何らかの支援策を講じなければ、この組

織の存続はおぼつかない。町として何か方策を考えてい

るか。 

 

 

町  長 

４．庁舎建設について 

① 建設計画の見直しがなければ、「屋久島の未来を考え

る会」は議会及び執行部に対して、次の段階（解職請求）

に進むと思うが、どう考えるか。 

（同様の質疑・答弁があれば取り下げる。） 

 

 

町  長 
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手  

⑦ 

５番 

山 﨑  利 広 

１．障害者福祉対策について 

① 障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律が

本年４月から施行されたが、これに伴う対応をどのよう

に考えているか。 

 

 

町  長 

 

２．若者定住対策について 

① 若者定住対策の一環として、卒業後、町内に就職した

者に対し、全額免除する奨学金制度を創設する考えはな

いか。 

 

 

町  長 

３．教育の振興について 

① 本年度から市町村で創設できることとなった義務教

育学校について、どのように考えているか。 

（制度の内容は。メリット及びデメリットは。） 

 

 

教 育 長 

町  長 


